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Пятый комитет 
 

Краткий отчет о 12-м заседании, 
состоявшемся в Центральных учреждениях, Нью-Йорк, в пятницу, 29 октября 2010 года, в 10 ч. 00 м. 
 
Председатель:  г-жа Стойка (заместитель Председателя) .......................................................... (Румыния) 
 Заместитель Председателя Консультативного комитета по административным  
 и бюджетным вопросам: г-н Келапиле 

 

Содержание 
Пункт 134 повестки дня: Управление людскими ресурсами (продолжение) 

Пункт 129 повестки дня: Бюджет по программам на двухгодичный период  
2010–2011 годов (продолжение) 

Условия службы и вознаграждение членов Международного Суда и судей и 
судей ad litem Международного трибунала по бывшей Югославии и 
Международного уголовного трибунала по Руанде. 
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В отсутствие г-на Росенталя (Гватемала) 
г-жа Стойка (Румыния), заместитель 
Председателя, занимает место Председателя 

Заседание открывается в 10 ч. 10 м. 

Пункт 134 повестки дня: Управление людскими 
ресурсами (продолжение) (A/65/180, A/65/202, 
A/65/213, A/65/305 и Add.1-4, A/65/332, A/65/343, 
A/65/345 и Add.1, A/65/350 и Add.1 и A/65/537) 

1. Г-н Томмо Монт (Камерун) говорит, что 
необходимо повысить эффективность системы найма 
персонала путем соблюдения принципов 
профессионализма, транспарентности и 
беспристрастности. Справедливое географическое 
представительство должно способствовать повышению 
степени универсализма Организации Объединенных 
Наций, которая была создана на основе суверенного 
равенства государств. Государства-члены должны 
разработать более совершенную формулу 
распределения на географической основе путем 
увеличения числа должностей, подпадающих под 
действие такого распределения, и ослабления роли 
факторов, касающихся размера взноса, членства и 
численности населения. Количественная и 
качественная недопредставленность африканских 
государств и, в частности, центральноафриканских 
государств, в составе персонала Организации 
Объединенных Наций, особенно на высших уровнях 
принятия решений, затрудняет эффективное понимание 
и решение проблем Африки; эту задачу можно 
рассматривать даже в качестве этической проблемы, 
поскольку постоянно говорится о том, что Африке 
уделяется приоритетное внимание в рамках повестки 
дня Организации. Кроме того, делегация Камеруна 
согласна с Консультативным комитетом в том, что 
процедура, требующая письменного обоснования и 
утверждения для назначения внешнего кандидата, 
мешает подбору таких кандидатов и поэтому должна 
быть пересмотрена. 

2. Что касается непрерывных контрактов, то оратор 
одобряет изложенные в докладе Генерального 
секретаря (A/65/305/Add.1) процедуры по обеспечению 
целостности и объективности процесса принятия 
решений и механизма урегулирования споров. Тем не 
менее делегация Камеруна соглашается с 
Консультативным комитетом в том, что эти 
предложения не могут решить вопросы, поднятые 
Генеральной Ассамблеей. Судя по всему, они в большей 
степени направлены на формирование основы для 

выплаты выходных пособий, чем на развитие 
быстроадаптируемой и профессиональной рабочей 
силы, сгруппированной вокруг стабильной кадровой 
структуры. Кроме того, отказ Генерального секретаря 
заниматься долгосрочным кадровым планированием 
делает предложенную формулу похожей на открытый 
шлюз без надлежащих механизмов контроля, что может 
привести к формированию нестабильного и 
субъективного процесса найма персонала, способного 
создать проблемы правового характера, влекущие за 
собой финансовые последствия для государств-членов. 
Недавно оказалось вполне возможным проведение 
оценки долгосрочных потребностей для операций по 
поддержанию мира; аналогичная оценка может быть 
проведена и для Секретариата в целях определения его 
сохраняющихся потребностей и соответствующей доли 
непрерывных контрактов. Если это невозможно 
сделать, то существующая система постоянных 
контрактов должна быть сохранена в целях избежания 
той или иной системы принятия особых решений 
руководителями программ. 

3. Новая система внутреннего правосудия должна 
позволить осуществление контроля за тем, каким 
образом руководители программ используют 
делегированные им полномочия в сфере найма кадров и 
управления людскими ресурсами. Генеральный 
секретарь мог бы рассмотреть вопрос о включении в 
состав оценки результатов деятельности руководителей 
данных о количестве конфликтных ситуаций с их 
участием. Большое количество такого рода разногласий 
будет свидетельствовать о низкой эффективности 
работы или даже о некомпетентности. Руководители 
программ с образцовыми показателями управленческой 
деятельности должны получать благодарности и, 
возможно, даже награды. Система правосудия 
совместно со структурой подотчетности могли бы 
защитить персонал от несправедливых действий. 

4. Хорошие взаимоотношения между сотрудниками 
и руководством имеют важнейшее значение для 
обеспечения эффективной работы международной 
гражданской службы. Давно назревшие в данной 
области проблемы требуют своего решения, и 
конкретная Администрация должна вернуться к 
эффективной практике доведения мнений и взглядов 
сотрудников непосредственно до сведения  
Ассамблеи. 

5. Комиссия по международной гражданской службе 
(КМГС) разработала соответствующие рекомендации 
по вопросу согласования условий службы: после их 
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утверждения Ассамблеей они должны быть 
незамедлительно реализованы. 

6. Новая структура по гендерным вопросам "ООН-
женщины" должна быть соответствующим образом 
укомплектована персоналом на основе принципов 
справедливости, компетентности и соразмерного 
географического распределения. 

7. Наконец, если Ассамблея застопорилась в 
обсуждении вопросов управления людскими 
ресурсами, то следует рассмотреть вопрос о 
формировании независимой группы экспертов для 
подготовки предложений по возможным решениям. 

8. Г-н Бенмехиди (Алжир) говорит, что гибкость, 
транспарентность и справедливость, а также уважение 
принципов справедливого географического 
представительства и равного представительства полов 
являются основными элементами реформирования 
системы управления людскими ресурсами. В связи с 
этим делегация Алжира серьезно обеспокоена 
сохраняющимся дисбалансом с точки зрения 
представительства развивающихся стран в 
Секретариате, в частности на высоких должностях. 
Несмотря на увеличение размера взноса Алжира в 
бюджет Организации Объединенных Наций, 
представительство страны сохраняется на уровне ниже 
среднего значения желательных квот. 

9. Четкая и гибкая система управления кадровым 
потенциалом и механизмы проведения консультаций 
между сотрудниками и руководством будут 
способствовать повышению эффективности труда и 
сокращению количества правовых споров. 

10. Делегация Алжира поддерживает унификацию 
условий службы для всех сотрудников системы 
Организации Объединенных Наций, чтобы обеспечить 
развертывание во всех регионах мира динамичной, 
мотивированной и способной к быстрой адаптации 
рабочей силы. Кроме того, появление в будущем новых 
вакансий должно быть связано с требованиями в 
отношении мобильности. Оратор отдает дань уважения 
сотрудникам Организации Объединенных Наций, 
особенно тем из них, кто ежедневно рискует своей 
жизнью в целях упрочения мира и улучшения жизни 
людей. 

11. Г-н Сиал (Пакистан) говорит, что Секретариат 
предпринял заслуживающие высокой оценки усилия, 
направленные на достижение географического баланса, 
как этого требует статья 101 Устава, однако в этом 

направлении требуется проведение дополнительной 
работы. К сожалению, доклад о системе 
географического распределения (A/65/305/Add.2) не в 
полном объеме отвечает просьбе Ассамблеи в 
отношении подготовки всеобъемлющего обзора, 
содержащейся в ее резолюции 63/250. Генеральный 
секретарь должен внести предложения о 
диверсификации критериев и поощрении государств-
членов в связи с оказанием ими содействия в форме 
предоставления воинских контингентов и размещения 
значительного числа беженцев, а также размещения 
отделений Организации Объединенных Наций. 

12. КМГС внесла весьма ценные предложения в 
отношении окладов и надбавок в рамках системы 
Организации Объединенных Наций, реализация 
которых будет способствовать привлечению 
квалифицированных и целеустремленных сотрудников 
для работы в миссиях по поддержанию мира и поможет 
сократить высокий процент вакантных должностей в 
штате таких миссий. 

13. Требование в отношении необходимости 
обоснования главами департаментов в письменной 
форме своего выбора внешнего кандидата носит 
дискриминационный характер и будет ограничивать 
возможности для найма на работу такого рода 
кандидатов. Необходимо обеспечить транспарентый 
характер процессов найма и отбора персонала: 
соответствующая административная инструкция 
(ST/AI/2010/3) должна быть отменена. 

14. Конкретные и последовательные усилия должны 
быть предприняты для обеспечения должного 
представительства стран, предоставляющих войска и 
полицию, в Департаменте операций по поддержанию 
мира и Департаменте полевой поддержки, в том числе и 
на должностях высокого уровня. Оратор приветствует 
намерение Генерального секретаря наладить работу с 
основными странами, предоставляющими воинские 
контингенты, в целях выявления кандидатов для 
заполнения вакансий в штатном составе миссий на 
местах. Результаты реализации такого рода инициатив 
должны быть представлены на рассмотрение 
государств-членов. Необходимо обеспечить более 
высокий уровень согласования между теми, кто 
управляет и руководит проведением операций, и теми, 
кто предоставляет задействованные на местах людские 
ресурсы. 

15. Не совсем понятно, насколько Планы действий в 
области людских ресурсов (ПДЛР) оказались 
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эффективными при выявлении руководителей, 
ответственных за систематическую неспособность 
обеспечить достижение контрольных показателей. 
Руководители высшего звена, в течение длительного 
периода занимающие свои должности, фактически не 
отвечают ни перед кем за достижение целей в области 
управления людскими ресурсами. Генеральный 
секретарь должен провести оценку хода реализации 
Планов действий в области людских ресурсов и причин 
невыполнения поставленных задач, а результаты таких 
оценок должны быть доведены до сведения государств-
членов путем включения соответствующей 
информации в будущие доклады. 

16. Г-н Либерман (Соединенные Штаты Америки) 
говорит, что пересмотренные предложения 
Генерального секретаря в отношении предоставления 
непрерывных контрактов не могут решить многие из 
проблем, обозначенных государствами-членами. 
Действительно, было устранено действие фактора 
"сохраняющихся потребностей". Оратор напоминает о 
том, что в рамках использования системы КМГС по 
оформлению контрактных соглашений практика 
введения непрерывных контрактов имеет своей целью 
оказание организациям помощи в обеспечении 
преемственности при реализации программ, зависит от 
"сохраняющихся потребностей" организаций и 
используется в отношении сотрудников, выполняющих 
ключевые функции. Основная цель использования 
системы контрактов должна заключаться в 
формировании контингента профессиональных 
сотрудников, способных достаточно быстро 
адаптироваться для удовлетворения потребностей 
Организации по решению текущих и предполагаемых в 
будущем проблем. 

17. Г-н Канамори (Япония) говорит, что 
предложения Генерального секретаря в отношении 
квалификационных требований при введении 
непрерывных контактов являются менее 
обоснованными даже по сравнению с представленными 
ранее предложениями, поскольку он не смог 
определить "сохраняющиеся потребности" 
Организации или основные функции и фактически 
поставил под вопрос возможность использования этих 
концепций в рамках Организации Объединенных 
Наций. Оратор хотел бы узнать, рассматривает ли 
КМГС интерпретацию этих концепций Секретариатом 
как соответствующую ее собственной точке зрения. 
Кроме того, несмотря на довод Секретариата в 
отношении того, что непрерывный контракт не 

является карьерным контрактом, у делегации Японии 
сохраняется обеспокоенность в связи с возможностью 
предъявления в перспективе претензий большинством 
сотрудников в случае реализации данного  
предложения. 

18. Генеральный секретарь возражал против 
установления верхнего предела в отношении 
количества контрактов, преобразуемых в непрерывные, 
утверждая, что это не соответствует принципам 
эффективного руководства и может также укрепить 
мнение о том, что между сотрудниками существует 
неравенство. Предложенные квалификационные 
требования при оформлении непрерывных контрактов 
являются недостаточными, поскольку к 2015 году им 
будут соответствовать более 27 тыс. сотрудников из 
общего числа сотрудников около 44 тыс. человек по 
состоянию на 30 июня 2010 года. При установлении 
того или иного верхнего предела взаимодействие между 
сотрудниками и руководством в целях определения 
очередности в отношении перехода к оформлению 
непрерывных контрактов поможет снять озабоченность 
в связи с возможными случаями самоуправства и 
неравенства. 

19. Ни новая система управления служебной 
деятельностью, ни недавно предложенная для 
использования система управления талантами 
"Инспира" еще не продемонстрировали такой 
эффективности своей работы, которая могла бы 
позволить Генеральному секретарю предоставлять 
небольшое количество непрерывных контрактов на 
основе кадрового планирования. Исходя из этого, 
Управление людских ресурсов (УЛР) должно 
использовать последовательный подход к практике 
предоставления непрерывных контрактов с учетом 
необходимости предварительного получения 
подтверждений надежности функционирования 
системы управления талантами. Кроме того, 
мобильность и географическая диверсификация 
должны стать дополнительными критериями при 
принятии решения в отношении предоставления 
непрерывных контрактов. 

20. Что касается вопроса о более эффективном 
использовании должностей класса С-1, то следует 
пересмотреть существующую структуру должностей 
Организации и подготовить предложение о создании 
должностей класса С-1 путем изменения системы 
классификации существующих должностей более 
высокого класса. Вместо этого Генеральный секретарь 
предлагает назначать успешно прошедших отбор 
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кандидатов не на должности класса С-2, а на 
должности класса С-1 и исключить кандидатов старше 
26 лет в связи с тем, что они обладают слишком 
высокой квалификацией для занятия должностей класса 
С-1. Однако высокий средний возраст впервые 
принимаемых на работу сотрудников по итогам 
национальных конкурсных процедур является 
результатом недостаточно эффективного ведения 
списка отобранных кандидатов, что заставляет 
последних ожидать приема на работу в течение двух 
лет или даже более длительных сроков. Достойные 
кандидаты не должны страдать от неэффективной 
работы Секретариата. Кроме того, Устав 
предусматривает, что при приеме на работу основное 
внимание должно уделяться компетентности и 
моральным качествам кандидатов, а не их возрасту. 
В связи с этим возрастное ограничение для кандидатов 
должно быть не снижено, а отменено. Программа для 
молодых сотрудников категории специалистов в случае 
ее одобрения должна иметь ту же самую цель, что и 
национальные конкурсные процедуры, а именно 
сокращение числа непредставленных или 
недопредставленных государств.  

21. Из системы подбора кадров должна быть 
исключена специальная процедура, требующая от 
руководителей департаментов обоснования выбора 
внешних кандидатов и получения соответствующего 
разрешения от Управления людскими ресурсами. 

22. Наконец, необходимо сформировать независимую 
группу специалистов по вопросам реорганизации для 
проведения надлежащего анализа системы управления 
людскими ресурсами в Организации Объединенных 
Наций. 

23. Г-жа Флорес (Гондурас) говорит, что, несмотря 
на поддержку ее делегацией предложенных мер, 
направленных на уменьшение количества дней, 
требующихся для заполнения вакансии, она хочет 
напомнить, что в странах с недостаточным уровнем 
развития информационных технологий, к числу 
которых относится и Гондурас, требуется более 
продолжительный период времени для 
распространения объявлений о наличии вакансий. Тем 
не менее делегация Гондураса считает, что новая 
система управления талантами "Инспира" поможет 
сократить время, требуемое для заполнения вакансий. 
Делегация Гондураса поддерживает рекомендации 
Консультативного комитета, в частности, в отношении 
необходимости прогнозирования потребностей по 
основным профессиональным группам. 

24. Что касается системы контрактов, то делегация 
Гондураса считает, что целью контрактов является 
устранение неопределенности как для сотрудников, так 
и для Организации, что будет способствовать 
повышению уровня мотивации и удержанию ценных 
сотрудников. 

25. Обращаясь к вопросу об унификации условий 
службы, оратор отмечает, что формирование 
сплоченного глобального трудового ресурса требует от 
Организации обеспечения одинакового отношения в 
рамках единой системы к сотрудникам, выполняющим 
аналогичные функции. Кроме того, пол сотрудника или 
страна его происхождения не должны ограничивать 
возможности его или ее карьерного роста в 
Организации вплоть до занятия должностей самых 
высоких уровней. Делегация Гондураса поддерживает 
три основных предложения КМГС по вопросам 
унификации, рассмотренные в докладе Генерального 
секретаря (A/65/305/Add.1). 

26. Наконец, делегация Гондураса поддерживает 
предложение Генерального секретаря о разработке 
программы для молодых сотрудников категории 
специалистов, поскольку будущее Организации зависит 
от ее способности принимать на работу и удерживать 
талантливых молодых людей.  

27. Г-н Кабактулан (Филиппины) говорит, что 
реформирование системы управления людскими 
ресурсами должно быть поступательным процессом и 
его целью является обеспечение эффективного 
функционирования Организации Объединенных Наций. 
Этот процесс должен привести не только к 
использованию более действенных управленческих 
методов, но и к формированию системы эффективного 
управления на основе подотчетности, 
транспарентности и быстрого реагирования на 
потребности всех заинтересованных сторон, в 
частности государств-членов. 

28. Организация должна приложить все усилия для 
того, чтобы штат ее сотрудников включал 
представителей всех государств-членов. Для работы в 
Организации должны приниматься квалифицированные 
и компетентные специалисты при соблюдении при этом 
принципов географического распределения и равного 
представительства полов. 

29. Оптимизация системы контрактов и унификация 
условий службы, в частности в миссиях на местах, 
будет способствовать улучшению морально-
психологического климата среди персонала и поможет 
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Организации удерживать опытных и целеустремленных 
сотрудников. 

30. Г-н эш-Шинави (Египет) говорит, что его 
делегация поддерживает намерение Генерального 
секретаря сосредоточить внимание на более 
краткосрочном кадровом планировании для 
удовлетворения уже выявленных потребностей 
операций на местах. Тем не менее для такой 
организации, какой является Организация 
Объединенных Наций, большую роль играет также и 
долгосрочное кадровое планирование. В связи с этим 
Организация должна предотвратить возникновение тех 
препятствий, которые затруднили проведение в  
2009 году работы по долгосрочному кадровому 
планированию в рамках Секретариата. 

31. Предложение Генерального секретаря сократить 
срок распространения объявлений о конкретных 
вакансиях с 60 до 45 дней в качестве метода ускорения 
процесса набора персонала требует дополнительного 
анализа и обсуждения. Было бы полезнее 
сосредоточить внимание на сокращении периода 
времени, требуемого для назначения кандидата после 
окончания срока подачи заявлений. Настоящее 
предложение Генерального секретаря поставит в 
невыгодное положение кандидатов из развивающихся 
стран, в которых из-за технических проблем ограничен 
доступ к веб-сайту Организации Объединенных Наций. 

32. Что касается предложенного требования к 
руководителям департаментов обосновывать в 
письменной форме выбор внешнего кандидата для 
получения соответствующего одобрения Управления 
людских ресурсов, то оратор говорит, что как 
внутренние, так и внешние кандидаты должны 
оцениваться на основе требований соответствующей 
должности.  

33. Генеральному секретарю следует рекомендовать 
продолжать работу в тесном сотрудничестве с 
основными странами, предоставляющими войска и 
полицию, в период 2010–2012 годов в целях отбора 
кандидатов с квалификацией, требуемой для миссий на 
местах. С учетом того, что миротворческие силы 
Организации включают контингенты из этих стран, 
было бы логично, чтобы их граждане были на 
справедливой основе представлены в штате 
сотрудников соответствующих департаментов 
Секретариата и операций на местах. 

34. Генеральная Ассамблея должна одобрить 
предложения КМГС о надбавке за работу в трудных 

условиях и системе отдыха и восстановления сил, а 
также по вопросу обозначения мест службы миссий в 
качестве "семейных" или "несемейных" на основании 
проведения оценки уровня безопасности. Поскольку 
эти меры являются взаимосвязанными, они должны 
выполняться в комплексе. В этой связи делегация 
Египта соглашается с Консультативным комитетом в 
том, что Генеральный секретарь должен осуществлять 
ведущую роль в качестве Председателя 
Координационного совета руководителей системы 
Организации Объединенных Наций с целью обеспечить 
применение новых механизмов в масштабах всей 
системы.  

35. Замораживание процесса предоставления 
непрерывных контрактов является неприемлемым. 
Ассамблея должна изучить возможность возвращения к 
использованию действовавшей ранее системы 
контрактов в случае, если она не может прийти к 
согласию по данному вопросу. 

36. Наконец, делегация Египта принимает к сведению 
предложенную программу для молодых сотрудников 
категории специалистов и надеется получить в ходе 
неофициальных консультаций дополнительную 
информацию о сфере применения и последствиях 
предложений Генерального секретаря, а также об их 
обосновании. 

37. Г-н Байат Мохтари (Исламская Республика 
Иран) говорит, что его делегация не согласна с мнением 
Генерального секретаря о том, что долгосрочное 
кадровое планирование не имеет сколько-нибудь 
существенного значения для Организации. 
Долгосрочное кадровое планирование представляет 
собой важный элемент любой современной системы 
управления и является наиболее актуальным для 
государственного сектора. Его делегация согласна с 
Консультативным комитетом в том, что процесс 
укомплектования Секретариата персоналом должен 
носить динамичный и гибкий характер с учетом 
изменяющихся требований. В связи с этим 
Генеральному секретарю следует уделить должное 
внимание вопросам прогнозирования кадровых 
потребностей для основных профессиональных групп. 

38. Увеличение средней продолжительности времени, 
необходимого для заполнения вакантной должности, 
вызывает чувство сожаления, и можно предпринять 
дополнительные усилия для достижения контрольного 
показателя в 120 дней. Предложения КМГС по 
унификации условий службы помогут в обеспечении 
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равенства и справедливости в отношении к персоналу, 
тем самым способствуя улучшению морально-
психологического климата и повышению 
эффективности деятельности.  

39. Предложенная программа для молодых 
сотрудников категории специалистов открывает 
перспективы для непредставленных и 
недопредставленных государств-членов. Тем не менее 
было бы неразумно снижать возрастной предел для 
кандидатов из стран, где ни английский, ни 
французский не являются родными языками. 
Возрастной предел должен остаться на уровне 32 лет, 
как это рекомендуется Консультативным комитетом. 

40. Что касается предполагаемого в будущем 
перехода от письменных экзаменов к экзаменам с 
использованием компьютера, то его делегация полагает, 
что до начала практики проведения экзаменов с 
применением компьютеров следует проанализировать 
действие всех факторов, включая существующие в ряде 
стран технические ограничения, в целях обеспечения 
равных условий участия всех кандидатов в такого рода 
экзаменах. 

41. Учитывая количество времени и объем усилий, 
необходимых для организации проведения 
национальных конкурсных экзаменов на заполнение 
вакантных должностей, нелогично, что списки 
кандидатов действительны лишь в течение одного года. 
Его делегация считает, что эти списки должны остаться 
действительными в течение неограниченного периода 
времени. 

42. Г-жа Хэ И (Китай) говорит, что, несмотря на 
прогресс, достигнутый в рамках обеспечения 
справедливого географического распределения, могут 
быть приняты дополнительные меры в целях 
увеличения количества старших должностей, 
занимаемых представителями развивающихся стран.  
В связи с этим делегация Китая обращается к 
Секретариату с просьбой прилагать больше усилий в 
целях решения проблем развивающихся стран и 
достижения универсальной представленности при 
укомплектовании персоналом. 
43. Непрерывные контракты являются важным 
элементом реформы системы управления людскими 
ресурсами. Они играют большую роль не только в 
контексте основных функций и должностей и 
нормального функционирования Организации. Они 
также станут одним из факторов с точки зрения 
возможностей Организации адаптироваться к внешним 

изменениям. В связи с этим следует проводить 
комплексные и всеобъемлющие анализы и оценки и 
использовать осторожный подход к каждому новому и 
заканчивающемуся контракту. 

44. Предложенная программа для молодых 
сотрудников категории специалистов поможет 
повысить эффективность системы управления 
Организации. Однако необходимо установить 
соответствующий лимит, с тем чтобы Организация 
могла принимать на работу молодых сотрудников 
категории специалистов с разнообразным опытом и 
принадлежащих к различным культурным группам. 
Мобильность должна требоваться от всех сотрудников 
в течение всего периода их работы. 

45. Что касается деятельности Бюро по вопросам 
этики, то делегация Китая призывает разработать 
единые этические нормы, базирующиеся на основных 
принципах Организации и учитывающие культурное 
многообразие. В этой связи делегация Китая призывает 
обеспечить более активное участие 
специализированных учреждений и программ 
Организации Объединенных Наций. 

46. Г-н Прохоров (Российская Федерация) говорит, 
что его делегация изучит предложения по управлению 
людскими ресурсами с точки зрения того, сможет ли их 
реализация способствовать повышению эффективности 
политики в области людских ресурсов и 
удовлетворению потребностей Организации в 
квалифицированных сотрудниках и обеспечении 
эффективной работы Секретариата. Будет учитываться 
и финансовое положение государств-членов. 

47. Нельзя допустить какого-либо ослабления в 
использовании принципа, заключающегося в том, что 
основными критериями при отборе кадров являются 
квалификация и высокий уровень подготовки 
кандидатов. Другие критерии, такие как 
географическое распределение и равное 
представительство полов не должны ограничивать 
возможности Администрации по отбору кандидатов, 
способных наилучшим образом обеспечивать 
реализацию мандатов Организации. Кроме того, 
абсолютное равенство внутренних и внешних 
кандидатов должно стать одним из основных 
принципов реформы системы управления людскими 
ресурсами. 

48. Непрерывные контракты должны быть 
ограничены в соответствии с четкими критериями; 
более широкое использование практики срочных 
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контрактов позволит повысить эффективность системы 
управления людскими ресурсами и результативность 
деятельности, как это подтверждает опыт фондов и 
программ Организации Объединенных Наций. 

49. Что касается анализа системы желательных квот, 
то в настоящее время не проводится никаких различий 
между сотрудниками на должностях низкого и высокого 
уровней, в связи с чем официальные данные о 
недостаточном или чрезмерном уровне 
представительства не отражают фактической роли в 
процессе принятия решений, которую данное 
государство-член может играть в деятельности 
Секретариата. Сложившаяся ситуация является нелогичной 
и должна быть тщательно проанализирована. Кроме 
того, предложение Генерального секретаря повторно 
рассмотреть требование о том, чтобы нанимаемые на 
международной основе сотрудники отказывались от 
статуса постоянного жителя, окажет непосредственное 
воздействие на географическое распределение и 
должно восприниматься в контексте обсуждения этого 
вопроса. 

50. Г-н Нгуен Динь Хай (Вьетнам) говорит, что, хотя 
его делегация приветствует прогресс, достигнутый в 
рамках проведения реформы системы управления 
людскими ресурсами, развивающиеся страны 
продолжают оставаться недопредставленными в 
категории должностей высокого уровня, а число 
сотрудников-мужчин превышает число сотрудников-
женщин во всех категориях должностей. В связи с этим 
Секретариату следует принимать на работу одаренных 
специалистов из этих стран в целях обеспечения 
справедливого географического распределения и 
равного представительства полов. 

51. Делегация Вьетнама приветствует внедрение в 
2010 году новой системы управления и развития 
служебной деятельности. Новая система будет 
способствовать усилению подотчетности и повышению 
эффективности управления служебной деятельностью, 
позволит укрепить связи между управлением 
служебной деятельности и карьерным ростом и 
обучением и обеспечит формирование благоприятной 
производственной среды. Делегация Вьетнама с 
воодушевлением воспринимает информацию о том, что 
Координационный комитет по взаимоотношениям 
между администрацией и персоналом решил 
продолжить работу с УЛР по рассмотрению ряда 
важных аспектов в сфере управления людскими 
ресурсами. 

52. Г-жа Тубтхонг (Таиланд) говорит, что, спустя 
почти два года после принятия резолюции 63/250 
Генеральной Ассамблеи, Ассамблея все еще не может 
достичь договоренностей о формах и методах введения 
непрерывных контрактов. Любая дальнейшая задержка 
окажет негативное влияние на морально-
психологический климат среди сотрудников и создаст 
угрозу для эффективного функционирования 
Организации. Практическое решение должно быть 
найдено в ходе проведения текущей сессии  
Ассамблеи. 

53. Делегация Таиланда положительно оценивает 
предложения КМГС, в частности предложения, 
направленные на унификацию условий работы в 
"несемейных" местах службы. К сотрудникам 
Секретариата, работающим в таких местах службы, 
следует относиться так же, как и к их коллегам, 
работающим в управлениях, фондах и программах. 
Корректирующие меры должны быть приняты в 
безотлагательном порядке. 

54. В рамках реформирования системы управления 
людскими ресурсами Организация должна уделять 
должное внимание принципам географического 
распределения и равного представительства полов, 
придерживаясь при этом самых высоких стандартов 
работоспособности, компетенции и добросовестности. 
В частности, система отбора кадров должна 
действовать без дискриминации и с должным учетом 
указанных принципов. Оратор призывает Генерального 
секретаря приложить все усилия, необходимые для 
достижения этой цели. 

55. Г-н Алтурки (Кувейт) говорит, что Секретариат 
должен стремиться обеспечить справедливое 
географическое распределение и гарантировать более 
высокий уровень транспарентности при использовании 
процедур найма новых сотрудников. Делегация Кувейта 
поддерживает эффективно действующую и 
комплексную общую систему, в рамках которой 
сотрудники работают на одинаковых условиях, как в 
Центральных учреждениях, так и на местах. 
Необходимо приложить все усилия для решения 
проблемы, связанной с высокой долей вакантных 
должностей, достижения договоренностей по системе 
контрактов, включая непрерывные контракты, и 
увеличения числа молодых людей, работающих в 
Организации. 

56. В своем докладе о составе Секретариата и 
демографических характеристиках персонала 
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(A/65/350) Генеральный секретарь отмечает, что  
12 государств-членов, включая Кувейт, являются 
непредставленными. Правительство Кувейта 
предложило несколько квалифицированных кандидатов 
для занятия вакантных должностей, однако никто из 
них еще не назначен на соответствующую должность. 
Кроме того, УЛР не представило сколько-нибудь 
убедительных объяснений причин отклонения 
нескольких кандидатур.  

57. Делегация Кувейта поддерживает усилия 
Генерального секретаря, направленные на успешное 
завершение процесса реформирования. 
Реформирование системы управления людскими 
ресурсами позволит обеспечить участие граждан любой 
страны в процессе управления Организацией и будет 
способствовать ликвидации монополии ограниченного 
числа стран на занятие должностей высокого уровня. 

58. Г-жа Корти (Аргентина) говорит, что сокращение 
периода распространения объявлений о наличии 
вакансий может создать трудности для потенциальных 
кандидатов. Поэтому более предпочтительным могло 
бы стать упрощение последующих стадий процесса 
набора персонала; в этой связи делегация Аргентины 
хотела бы получить дополнительную информацию о 
возможностях, создаваемых программой "Инспира". 
Оратор также хотел бы больше узнать о процедурах, 
носящих различный характер для внутренних и 
внешних кандидатов. Это является весьма деликатным 
вопросом, по которому у Комитета должна быть 
абсолютная ясность. 

59. Ни одно из предложений по географическому 
распределению не позволит сформировать более 
эффективный механизм, обеспечивающий 
справедливое географическое распределение в 
отношении всего персонала Секретариата, как это было 
предложено сделать Ассамблеей в ее резолюции 63/250. 

60. Система контрактов, одобренная Генеральной 
Ассамблеей в 2008 году, сформировала ожидания среди 
сотрудников и является одним из элементов соглашения 
между государствами-членами, которое не должно 
остаться нереализованным. Вопрос о переходе на 
непрерывные контракты должен быть решен 
незамедлительно. Цель должна заключаться в 
обеспечении стабильности при укомплектовании 
персоналом. Главными критериями для такого перехода 
должны стать заслуги и географическая 
представленность. С этой целью целесообразно 
использовать эффективный и надежный механизм 

служебной аттестации работников, который позволит 
поощрять за отличную службу и укреплять связи между 
показателями деятельности и карьерным ростом. 
Необходимо использовать как краткосрочное, так и 
долгосрочное кадровое планирование. 

61. Делегация Аргентины поддерживает 
рекомендации МККК в отношении унификации 
условий службы. Унификация не только позволит 
обеспечить одинаковое отношение к сотрудникам, 
несущим службу в аналогичных условиях, но и 
поможет смягчить проблему сохранения высокой доли 
вакантных должностей в миссиях на местах. 

62. Г-жа Якобсен-Такахаси (Норвегия) говорит, что 
мобильность и унификация условий службы не 
являются самоцелью, а выступают в качестве средства 
для более эффективного осуществления мандатов, что 
также требует должного учета конкретных требований 
и мандатов подразделений системы Организации 
Объединенных Наций. В связи с этим унификация не 
должна иметь своим результатом лишь сокращение 
объема надбавок до самого низкого общего показателя, 
что может повлечь за собой непредсказуемые 
последствия. Делегация Норвегии будет приветствовать 
проведение дальнейшего анализа последствий 
реализации соответствующих предложений, 
касающихся присутствия Организации Объединенных 
Наций на местах в целом. 

63. Продолжительность периода времени, 
необходимого для комплектования кадров, представляет 
собой серьезную проблему для миссий на местах, где 
вакансии зачастую остаются незанятыми в течение 
шести месяцев и даже года. Делегация Норвегии 
приветствует меры, принятые для оптимизации данного 
процесса, и готова к обсуждению предложения о 
сокращении продолжительности периода 
распространения объявлений о наличии вакансий; тем 
не менее необходимо сохранить возможности гибкого 
подхода, в частности путем использования процедуры 
исключения из правил при определенных условиях. 
Удержание персонала в миссиях на местах также имеет 
большое значение: необходимо провести анализ 
возможных последствий реализации предложения об 
отказе от использования данного подхода для 
специальных операций, уделяя особое внимание на 
воздействие гендерного фактора.  

64. Оратор приветствует продолжение усилий, 
направленных на обеспечение мобильности между 
отделениями на местах и штаб-квартирами, что будет 
способствовать повышению слаженности и 
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согласованности в работе. Еще более актуальной 
проблемой является обеспечение оперативной 
совместимости: Генеральный секретарь должен 
проводить работу с фондами и программами в целях 
обеспечения возможностей для сотрудников 
беспрепятственно переходить из одних подразделений в 
другие, не сталкиваясь с проблемами задержки в 
карьерном росте в своих "родных" организациях. 

65. Делегация Норвегии хотела бы ознакомиться с 
докладами о результатах использования новых 
инструментов управления кадровым потенциалом и 
оценки служебной деятельности. Инвестиции в 
развитие потенциала сотрудников должны быть 
ориентированы на руководителей среднего звена и на 
тех, на кого возложена обязанность по руководству 
сложными и носящими комплексный характер 
миссиями.  

66. Гарантия занятости, предсказуемость и 
справедливость являются важными стимулирующими 
факторами. По мнению Генерального секретаря, 
установление произвольного верхнего предела числа 
сотрудников, контракты с которыми преобразуются в 
непрерывные, может оказаться контрпродуктивным. 
Тем не менее этот процесс должен тщательно 
контролироваться с соответствующим учетом общей 
численности сотрудников. Комитет должен учитывать 
одну из основных целей реформы: обеспечение для 
Организации возможностей располагать нужными 
людьми в нужном месте и в нужное время. 

67. Г-н Абу Абуд (Ливийская Арабская Джамахирия) 
говорит, что управление людскими ресурсами является 
одним из самых важных пунктов повестки дня 
Генеральной Ассамблеи, поскольку это тесно связано с 
реформированием Организации Объединенных Наций 
и совершенствованием административного 
функционирования Организации. 
68. Его делегация согласна с Консультативным 
комитетом в отношении того, что предложение 
Генерального секретаря снизить до 26 лет возрастной 
ценз для кандидатов, принимающих участие в 
национальных конкурсных экзаменах на замещение 
вакантных должностей, носит чрезмерно 
ограничительный характер и может поставить в 
невыгодное положение кандидатов, для которых 
английский или французский языки не являются 
родными. Исходя из этого, его делегация предлагает, 
чтобы в отношении кандидатов из непредставленных 
или недопредставленных стран было отменено 
действие предложенного возрастного ценза. 

Сокращение периода распространения объявлений о 
наличии конкретной вакансии с 60 до 45 дней поставит 
в невыгодное положение кандидатов, имеющих 
ограниченные возможности доступа к веб-сайту 
Организации Объединенных Наций. 

69. Доклад Генерального секретаря о географическом 
распределении (A/65/305/Add.2) не в полной мере 
отвечает резолюции 63/250 Генеральной Ассамблеи 
ООН, в которой Ассамблея просит Генерального 
секретаря представить предложения по проведению 
всеобъемлющего обзора системы желательных квот в 
целях создания более эффективного механизма 
обеспечения географического распределения в 
пределах общей численности персонала всего 
Секретариата. Его делегация призывает Генерального 
секретаря активизировать усилия в целях обеспечения в 
максимально возможной степени справедливого 
географического распределения при укомплектовании 
персоналом. 

70. Г-жа Поллард (помощник Генерального 
секретаря по вопросам управления людскими 
ресурсами), отвечая от имени заместителя 
Генерального секретаря на запросы о предоставлении 
пояснений касательно унификации условий службы, 
говорит, что отсутствуют какие-либо намерения 
отложить обсуждение данного вопроса. Генеральный 
секретарь и система Организации Объединенных 
Наций в целом выступают в поддержку унификации: 
именно поэтому он одобрил доклад КМГС (A/65/30). 
После их утверждения Ассамблеей новые 
политические принципы будут действовать не только в 
отношении Секретариата, но и всех агентств, фондов и 
программ. Заместитель Генерального секретаря хотел 
бы обратить внимание на возможность того, что новые 
политические принципы могут иметь непредвиденные 
последствия для их работы, с тем чтобы Комитет учел 
этот факт при обсуждении вопроса об унификации. 

Пункт 129 повестки дня: Бюджет по программам на 
двухгодичный период 2010–2011 годов (продолжение) 

Условия службы и вознаграждение членов 
Международного Суда и судей и судей ad litem 
Международного трибунала по бывшей 
Югославии и Международного уголовного 
трибунала по Руанде (A/65/134 и Corr.1 и 
A/65/533) 

71. Г-жа Поллард (помощник Генерального 
секретаря по вопросам управления людскими 
ресурсами), представляя доклад Генерального 
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секретаря об условиях службы и вознаграждении 
членов Международного Суда и судей и судей ad litem 
Международного трибунала по бывшей Югославии и 
Международного уголовного трибунала по Руанде 
(A/65/134 и Corr.1), говорит, что в существующую 
систему вознаграждения судей не предлагается вносить 
каких бы то ни было изменений. Предлагается 
увеличить размер специальной надбавки для 
Председателя с 15 тыс. до 25 тыс. долл. США, или  
15 процентов оклада, с учетом того, что объем 
рассматриваемых судом дел существенно увеличился 
после 1986 года, когда последний раз был установлен 
размер надбавки, тогда как величина других элементов 
системы вознаграждения была увеличена. 

72. Что касается пособия на переезд, то постоянные 
судьи Международного трибунала для бывшей 
Югославии и Международного уголовного трибунала 
для Руанды получают сумму, равную чистому окладу за 
12 недель, при условии непрерывного постоянного 
проживания в Гааге или Аруше в течение по крайней 
мере трех лет в период своей службы, в то время как 
члены Международного суда получают чистый оклад за 
18 недель пропорционально периоду службы до 5 лет и 
чистый оклад за 24 недели при продолжительности 
службы в течение периода от 5 до 9 лет. Предлагается 
устранить такого рода различия. 

73. Для проведения всеобъемлющего обзора 
пенсионных пособий Объединенный пенсионный фонд 
персонала Организации Объединенных Наций 
предложил сформировать рабочую группу с участием 
представителей УЛР, КМГС, Суда и трибуналов. 
Рабочая группа своевременно представит свои 
рекомендации для их рассмотрения в ходе шестьдесят 
шестой сессии Ассамблеи. 

74. В соответствии с резолюцией 64/261 Генеральной 
Ассамблеи Фонд определил, что будущие затраты, 
связанные с предоставлением пенсионных прав судьям 
ad litem обоих трибуналов, со сроками непрерывной 
службы три года или более, составляют 
12 млн. долл. США. Рекомендуется распространить 
систему пенсионных выплат на судей ad litem, срок 
непрерывной службы которых составляет более трех 
лет, и установить размер их совокупного 
вознаграждения равным размеру вознаграждения 
постоянных судей. 

75. Финансовые последствия предложений отражены 
в главе V доклада. 

76. Г-н Келапиле (заместитель Председателя 
Консультативного комитета по административным и 
бюджетным вопросам), представляя соответствующий 
доклад Консультативного комитета (A/65/533), говорит, 
что часть II доклада содержит замечания и 
рекомендации Консультативного комитета по вопросам 
вознаграждения, пособий и льгот всех членов 
Международного Суда и двух трибуналов. 
Консультативный комитет не возражает против 
предложений Генерального секретаря, совокупные 
финансовые последствия которых составят  
349 500 долл. США в течение двухгодичного периода 
2010–2011 годов. 

77. В части III Консультативный комитет 
рассматривает предложения, затрагивающие условия 
службы судей ad litem Международного трибунала для 
бывшей Югославии и Международного уголовного 
трибунала для Руанды, а именно предложение о 
включении в число льгот для судей ad litem, срок 
непрерывной службы которых превышает три года, 
субсидии на образование, пособия на переезд и 
пенсионных пособий. Консультативный комитет по-
прежнему считает, что условия письма о назначении, 
подписываемого судьями ad litem, продолжают 
действовать, и это означает, что продление сроков их 
полномочий не ведет к появлению права на какие-либо 
дополнительные пособия или льготы, помимо тех, 
которые уже существуют. Соответственно 
Консультативный комитет рекомендует Генеральной 
Ассамблее не вносить никаких изменений в 
существующие условия службы судей ad litem в том, 
что касается субсидии на образование, пособия на 
переезд и пенсионных пособий. 

78. Тем не менее Консультативный комитет признает 
исключительный и беспрецедентный характер 
ситуации, в которой оказались сейчас оба трибунала, а 
также важную роль, которую играют судьи ad litem в 
ускорении процесса завершения работы трибуналов. 
В связи с этим он рекомендует в целях учета различия, 
которое Совет Безопасности намеревался установить 
между категориями постоянных судей и судей ad litem, 
и ценного вклада, вносимого судьями ad litem в работу 
Организации, Генеральная Ассамблея может пожелать 
обратиться к Генеральному секретарю с просьбой 
внести предложение о предоставлении разовой 
выплаты ex gratia по завершении службы. Вместе с тем, 
ввиду уникального характера этой конкретной 
ситуации, такой механизм, если он будет в конечном 
счете принят, не должен создавать прецедента ни для 
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какой другой категории судей, работающих в системе 
Организации Объединенных Наций. 

79. В части IV доклада рассматривается вопрос о 
времени подготовки следующего всеобъемлющего 
обзора. В этой связи Консультативный комитет по-
прежнему считает, что трехлетний цикл проведения 
обзора, установленный Ассамблеей в ее резолюции 
45/250 A, является наиболее подходящим. Если 
Ассамблея примет решение вернуться к такому циклу, 
то следующий всеобъемлющий обзор будет проведен на 
шестьдесят восьмой сессии Ассамблеи.  

80. Г-н аш-Шахари (Йемен), выступая от имени 
Группы 77 и Китая, говорит, что доклад Генерального 
секретаря создает надежную основу для решения 
вопроса, связанного с условиями и сроками службы 
судей, судей ad litem и специальных судей. 

81. Группа признает, что судьи ad litem внесли 
большой вклад в работу двух трибуналов и успешную 
реализацию стратегий завершения их деятельности. 
Фактически рабочая нагрузка судей ad litem была 
аналогична нагрузке постоянных судей. Кроме того, в 
результате недавно принятой резолюции Совета 
Безопасности, разрешающей формирование судебных 
коллегий только из судей ad litem, эти судьи теперь 
выступают и в качестве председательствующих судей. 
Группа напоминает, что когда судьи ad litem были 
назначены в первый раз, не предполагалось, что от них 
потребуется находиться на службе более трех лет или 
председательствовать на судебных заседаниях с 
участием нескольких обвиняемых. 

82. Проблема существования различий в условиях 
службы должна быть решена не только исходя из 
принципа справедливости, но и в целях обеспечения 
успешной реализации стратегий завершения работы 
трибуналов. Группа поддерживает предложения 
Генерального секретаря, поскольку они играют важную 
роль в решении проблем, с которыми сталкиваются 
судьи Международного Суда и двух трибуналов.  

83. Что касается вознаграждения, то Группа вновь 
подтверждает свою решительную поддержку 
отстаиванию принципов Устава и уставов трибуналов. 
Группа тщательно проанализировала замечания 
Председателей двух трибуналов и в этой связи 
подчеркивает свою приверженность принципам 
обеспечения равенства в окладах и условиях службы 
всех судей, включая специальных судей и судей ad 
litem. Любое решение, касающееся пособий и других 

надбавок для любой категории судей, работающих в 
системе Организации Объединенных Наций, должно 
основываться на учете заслуг. Необходимо отдавать 
должное служебной деятельности всех категорий судей.  

84. Г-н Коффи (Кот-д'Ивуар), выступая от имени 
Группы африканских государств, говорит, что 
первоначально судьи ad litem назначались исходя из 
четкого понимания того, что они будут исполнять свои 
функции в судебных камерах во время одного или 
большего числа судебных процессов в течение периода 
общей продолжительностью до трех лет. В связи с 
такого рода ограничением было принято решение о 
том, что они не будут иметь права на получение пенсии, 
пособия на переезд или субсидии на образование. 

85. Однако положение трибуналов в настоящее время 
заметно отличается от положения, существовавшего во 
время первоначального назначения судей ad litem. Оба 
трибунала приняли стратегию завершения своей 
работы и для успешной реализации этих стратегий 
судьи ad litem взяли на себя дополнительную работу и 
обязанности. Кроме того, Совет Безопасности 
санкционировал продление срока службы этих судей 
сверх максимального периода общей 
продолжительностью в три года. Что касается 
Международного уголовного трибунала для Руанды, то 
семь из 12 судей ad litem выполняют свои функции в 
течение периода времени, превышающего шесть лет.  

86. В соответствии с уставами трибуналов на судей ad 
litem должны распространяться, с соответствующими 
поправками, такие же сроки и условия службы, как и на 
постоянных судей. С учетом того, что объем работы и 
обязанности судей ad litem идентичны объему работы и 
обязанностям постоянных судей, а некоторые судьи ad 
litem выполняют свои функции в течение периода, 
превышающего три года, различия в условиях их 
службы являются необоснованными. В связи с этим 
оратор призывает государства-члены принять 
предложения Генерального секретаря в первоочередном 
порядке. 

87. Г-н Либерман (Соединенные Штаты Америки) 
говорит, что его правительство сохраняет 
приверженность принципу обеспечения судебной 
независимости Международного Суда и двух 
трибуналов. Его делегация тщательно проанализирует 
доклад Генерального секретаря и доклад 
Консультативного комитета и надеется на 
конструктивную работу по этому вопросу с другими 
делегациями. 
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88. Г-н Чжан Ваньхай (Китай) говорит, что 
формирование справедливых условий службы судей ad 
litem играет важную роль с точки зрения обеспечения 
бесперебойного функционирования Международного 
Суда и двух трибуналов, а также успешного завершения 
рассмотрения дел, которые слушаются в двух 
трибуналах. Учитывая важность стратегий завершения 
деятельности трибуналов и особые заслуги судей ad 
litem, государства-члены должны уделять должное 
внимание вопросу об условиях службы судей ad litem в 
целях выработки надлежащего решения.  

89. Что касается обзора пенсионного обеспечения 
судей в составе Суда и двух трибуналов, то его 
делегация выражает надежду на то, что Секретариат 
продолжит использовать в своих интересах опыт 
Объединенного пенсионного фонда персонала 
Организации Объединенных Наций. Делегация также 
принимает к сведению предложение Фонда о 
формировании для проведения данного обзора рабочей 
группы, включающей в свой состав представителей 
Управления людских ресурсов, КМГС, Суда, 
трибуналов и Фонда. В этой связи его делегация будет 
приветствовать предоставление дополнительной 
информации об осуществимости этого предложения, а 
также данных об объеме действий по согласованию, 
которые потребуются от соответствующих 
подразделений.  

90. Его делегация также отмечает, что Фонд провел 
актуарный анализ возможности предоставления 
пенсионных прав работающим в настоящее время в 
трибуналах судьям ad litem, на основе которого общий 
объем обязательств оценивается в 12 млн. долл. США. 
Его делегация будет приветствовать предоставление 
дополнительной информации о результатах этого 
анализа, общем объеме обязательств по выплате 
пенсионных пособий постоянным судьям и методикам 
расчета. 

91. Г-жа Берланга (Мексика) говорит, что каждое из 
предложений Генерального секретаря по условиям 
службы и вознаграждению членов Международного 
Суда, а также судей и судей ad litem двух трибуналов 
должно оцениваться с точки зрения их конкретного 
содержания. В этой связи делегация Мексики 
соглашается с Генеральным секретарем в том, что не 
следует вносить никаких изменений в существующую 
систему вознаграждения членов Международного Суда, 
а также судей и судей ad litem двух трибуналов. 

92. Приведение условий получения судьями двух 
трибуналов прав на пособие на переезд в соответствие 
с аналогичными условиями, которые действуют для 
судей в составе Суда, является вопросом, требующим 
тщательного анализа с учетом продолжительности 
проведения заседаний каждого из суда. Что касается 
пенсионных пособий, то Генеральной Ассамблее 
следует отложить принятие решения по этому вопросу 
до ее шестьдесят шестой сессии, ко времени 
проведения которой она должна получить результаты 
анализа вариантов пенсионных планов с 
фиксированными выплатами и с установленным 
размером взноса для судей в составе Суда и двух 
трибуналов. 

93. Напоминая о том, что письмо о назначении судей 
ad litem содержит условие, предусматривающее, что 
никакое продление срока службы не будет давать права 
на получение каких-либо дополнительных пособий или 
надбавок, помимо тех, которые уже существуют и 
которые будут продлены в пропорциональном 
отношении ввиду продления срока службы, она 
говорит, что не следует вносить никаких изменений в 
существующие условия службы судей ad litem в 
отношении субсидии на образование, пособия на 
переезд и пенсионных пособий. Тем не менее 
предложение Консультативного комитета о 
предоставлении разовой выплаты ex gratia по 
завершении службы судьям ad litem заслуживает 
рассмотрения.  

Заседание закрывается в 12 ч. 45 м. 


